

TEMA: PROPÓSITOS Y OPORTUNIDADES DE DIOS EN LOS TIEMPOS DE AFLICCIÓN

TEXTO: JUAN 11:1-6 Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de Betania, la aldea de María y de Marta su hermana. 2 (María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los pies con sus cabellos.) 3 Enviaron, pues, las hermanas para decir a Jesús: Señor, he aquí el que amas está enfermo. 4 Oyéndolo Jesús, dijo: Esta enfermedad no es para muerte, sino para la gloria de Dios, para que el Hijo de Dios sea glorificado por ella. 5 Y amaba Jesús a Marta, a su hermana y a Lázaro. 6 Cuando oyó, pues, que estaba enfermo, se quedó dos días más en el lugar donde estaba.

En esta historia tan conocida de la enfermedad, muerte y resurrección de Lázaro podemos ver y comprender un poco más como nuestro Dios donde nosotros solamente vemos problemas, dolor y aflicción él tiene propósitos y oportunidades de bendición para la vida de cada uno de nosotros.

Pero lo que muchas veces nos hace sentir frustrados y angustiados es que nosotros en los tiempos de aflicción y dolor no podemos ver el panorama completo, no podemos comprender completamente los planes y propósitos que nuestro Dios tiene al permitir que esas situaciones vengan a nuestra vida **(Isaías 55:8-9)** Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.

Es por eso que tenemos que confiar que aunque nosotros no comprendamos plenamente lo que nuestro Dios está haciendo, tenemos que confiar que **ÉL SABE LOS PENSAMIENTOS QUE TIENE PARA NOSOTROS (Jeremías 29:11)** Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.

Es por eso que cuando pasamos por los tiempos de aflicción es necesario comprender algunas puntos muy importantes sobre los planes y propósitos de Dios para que el enemigo no nos haga sentir frustrados y amargados, sino que podamos confiar y esperar en Dios y en su poder. **VEAMOS EN EL TEXTO QUE HEMOS LEÍDO ALGUNOS DE ESOS PUNTOS MUY IMPORTANTES QUE NECESITAMOS COMPRENDER:**

I) TENEMOS QUE COMPRENDER QUE LOS PLANES Y PROPÓSITOS DE DIOS OBRAN POR MEDIO DE :

EL AMOR DE DIOS HACIA NUESTRA VIDA (Juan 11:1-3) Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de Betania, la aldea de María y de Marta su hermana. 2 (María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los pies con sus cabellos.) 3 Enviaron, pues, las hermanas para decir a Jesús: Señor, he aquí el que amas está enfermo.

Tenemos que estar seguros que todo lo que Dios hace y permite en nuestra vida es por causa de su amor. Podemos ver que Lázaro estaba muy enfermo, gravemente enfermo a pesar de ser alguien a quien el Señor amaba, eso significa que **NUNCA DEBEMOS DUDAR DEL AMOR DE DIOS HACIA NOSOTROS, A PESAR DE LAS SITUACIONES DIFÍCILES O DOLOROSAS QUE PODAMOS ESTAR ENFRENTANDO.**

Tenemos que recordar que nuestro Dios nos ha dicho que nos ama con amor eterno, eso significa que en ningún momento de nuestra vida él ha dejado de amarnos (**Jeremías 31:3**) **Jehová se manifestó a mí hace ya mucho tiempo, diciendo: Con amor eterno te he amado; por tanto, te prolongué mi misericordia.**

UN TIEMPO ESPECÍFICO DETERMINADO POR EL SEÑOR (JUAN 11:6) Cuando oyó, pues, que estaba enfermo, se quedó dos días más en el lugar donde estaba.

Podemos ver que nuestro Señor Jesucristo supo que su amigo Lazaro estaba muy enfermo, que era una emergencia y que Marta y Maria lo mandaban a llamar **SE QUEDÓ DOS DÍAS MÁS EN EL LUGAR DONDE ESTABA.**

Eso significa que nuestro Señor tiene un tiempo específico que no está determinado por nada ni por nadie sino solo por su voluntad y los propósitos que él tiene para nuestra vida, es por eso que necesitamos **APRENDER A SER PACIENTES Y A CONFIAR Y A ESPERAR EN DIOS (Salmos 40:1) Pacientemente esperé a Jehová, Y se inclinó a mí, y oyó mi clamor.**

Él no obra conforme a nuestro tiempo, a nuestra agenda o nuestro calendario, **ÉL ES ETERNO**, no nos debemos confundir, los tiempos de Dios no están en nuestra mano, son nuestros tiempos los que están bajo la voluntad del Señor (**Salmos 31:15**) **En tu mano están mis tiempos; Líbrame de la mano de mis enemigos y de mis perseguidores.**

MUCHAS VECES POR MEDIO DEL DOLOR Y LA AFLICCIÓN EN NUESTRA VIDA (JUAN 11:11.15) Dicho esto, les dijo después: Nuestro amigo Lázaro duerme; mas voy para despertarle. 12 Dijeron entonces sus discípulos: Señor, si duerme, sanará. 13 Pero Jesús decía esto de la muerte de Lázaro; y ellos pensaron que hablaba del reposar del sueño. 14 Entonces Jesús les dijo claramente: Lázaro ha muerto; 15 y me alegro por vosotros, de no haber estado allí, para que creáis; mas vamos a él.

Para cumplir sus planes y propósitos en la vida de Marta, Maria y Lazaro, el Señor tuvo que hacerlo pasar por la aflicción, por la angustia y el dolor de la enfermedad de Lazaro y también por su muerte

Y es por eso que pase lo que pase tenemos que estar seguros que **PASE LO QUE PASE TENEMOS QUE CONFIAR QUE NUESTRO DIOS TIENE SIEMPRE EL CONTROL (Lucas 4:6)** Y le dijo el diablo: A ti te daré toda esta potestad, y la gloria de ellos; porque a mí me ha sido entregada, y a quien quiero la doy.

II) TENEMOS QUE COMPRENDER QUE LOS PLANES Y PROPÓSITOS DE DIOS MUCHAS VECES PRODUCIRÁN EN NOSOTROS

DESESPERANZA (Juan 11:17) Vino, pues, Jesús, y halló que hacía ya cuatro días que Lázaro estaba en el sepulcro.

El Señor tenía un plan de bendición para la familia de Marta y Maria pero ellas tuvieron que pasar por el dolor, por la angustia, y la desesperanza de ver que la situación parecía perdida y sin solución.

DESCONSUELO (Juan 11:18) Betania estaba cerca de Jerusalén, como a quince estadios; 19 y muchos de los judíos habían venido a Marta y a María, para consolarlas por su hermano.

Seguramente Marta y María recibieron muchas palabras de consuelo, de fortaleza, pero sus corazones seguían llenos de dolor y desconsuelo, pues los seres humanos solamente podemos dar palabras de consuelo y muestras de afecto a las personas que sufren.

SENTIMIENTO DE FALTA DE SENTIDO (Juan 11:20-21) Entonces Marta, cuando oyó que Jesús venía, salió a encontrarle; pero María se quedó en casa. 21 Y Marta dijo a Jesús: Señor, si hubieses estado aquí, mi hermano no habría muerto. 22 Mas también sé ahora que todo lo que pidas a Dios, Dios te lo dará.

Marta cuando Jesús llegó a su casa le expresó su sentimiento de que la muerte de su hermano no tenía sentido para ella, pues sabía que Jesús podía sanarlo, lo mandó a llamar a tiempo, pero no llegó hasta que había muerto, el mismo sentimiento que muchas personas experimentan cuando sienten en su corazón que el Señor pudo obrar y no lo hizo, que tiene todo el poder pero las cosas no cambian, y es cuando el enemigo aprovecha para llenar nuestro corazón de sentimientos de amargura y enojo contra Dios.

ES POR ESO QUE EN ESOS MOMENTOS DE DESESPERANZA, DESCONSUELO Y SIN SENTIDO QUE NECESITAMOS VENIR AL SEÑOR, CONFIAR EN SU AMOR, CONFIAR EN SU SABIDURÍA, Y EXPERIMENTAR SU CONSUELO EN NUESTRA VIDA

(Jeremías 31:13) Entonces la virgen se alegrará en la danza, los jóvenes y los viejos juntamente; y cambiaré su lloro en gozo, y los consolaré, y los alegraré de su dolor.

Isaías 66:13 Como aquel a quien consuela su madre, así os consolaré yo a vosotros, y en Jerusalén tomaréis consuelo.

III) TENEMOS QUE ESTAR SEGUROS QUE LOS PROPÓSITOS DE DIOS SIEMPRE SON OPORTUNIDADES PARA NUESTRO CRECIMIENTO ESPIRITUAL

PARA QUE APRENDAMOS A CONFIAR EN LAS PROMESAS DEL SEÑOR (Juan 11:23-27) Jesús le dijo: Tu hermano resucitará. 24 Marta le dijo: Yo sé que resucitará en la resurrección, en el día postrero. 25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. 26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto? 27 Le dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, que has venido al mundo.

PARA QUE APRENDAMOS A TENER FE Y OBEDIENCIA EN LAS PALABRAS DEL SEÑOR. (Juan 11:38.39) Jesús, profundamente conmovido otra vez, vino al sepulcro. Era una cueva, y tenía una piedra puesta encima. 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de cuatro días.

PARA QUE PODAMOS VER LA GLORIA DE DIOS MANIFESTADA PLENAMENTE EN NUESTRA VIDA. (Juan 11:40-44) Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la gloria de Dios?

CONCLUSIÓN: NO TE DESANIMES, DIOS SABE LO QUE HACE, DIOS SIEMPRE TIENE EL CONTROL, PASE LO QUE PASE DIOS TIENE UN PLAN BUENO PARA NUESTRA VIDA, PASE LO QUE PASE EL AMOR DE DIOS ESTÁ MANIFESTANDO EN NUESTRA VIDA, AUNQUE NO LO COMPRENDAMOS. RECUERDA SIEMPRE: EL SEÑOR NO ESPERA QUE LO COMPRENDAMOS, ÉL ESPERA QUE CONFIEMOS EN ÉL .